

RACISME, MÉDIAS ET SOCIÉTÉ

"Racisme, Médias et Société", une brochure réalisée pour la RTBF par Média Animation Asbl

"Aujourd'hui encore, le racisme est bien présent en Belgique. Il s'immisce aussi dans les médias. Ils peuvent cependant jouer un rôle dans notre façon de comprendre et combattre les inégalités. Les médias ont le pouvoir d'amorcer des changements, en remettant en question les idées et les stéréotypes qui circulent dans notre société, mais aussi en leur sein."

Jean-Paul Philippot, Administrateur général de la RTBF

Pour en savoir plus, cliquer [ici](#)